

POURQUOI LES CHIENS MANGENT DE L'HERBE

Les chiens ont hérité de cette habitude parce que les loups (leurs ancêtres) mangeaient des plantes.

Vous vous êtes peut-être déjà demandé pourquoi les chiens mangeaient de l'herbe. La première réponse qui vous vient à l'esprit est «parce qu'ils veulent se purger ou parce qu'ils ont mal à l'estomac». Cependant, ce ne sont pas les seules raisons. Nous vous en disons plus un peu plus bas.

Cela a sûrement attiré votre attention lorsque vous avez emmené votre animal de compagnie faire une promenade ou que vous avez ouvert la porte pour qu'il coure gaiement dans votre jardin. Puis soudain, il commence à brouter de l'herbe comme un mouton ou une vache ...

Rassurez-vous, rien d'étrange arrive à votre meilleur ami.

Gardez à l'esprit que les loups mangeaient aussi des herbes ou des plantes de temps en temps. La même chose se produit avec certains prédateurs et félins.

Bien que nous ne sachions pas pourquoi les chiens mangent de l'herbe, il existe certaines «hypothèses» concernant les raisons qui le poussent à agir de la sorte :

1 . Pour se purger

C'est vrai, tout le monde sait, lorsqu'un animal a mal à l'estomac, a beaucoup mangé ou que certains aliments ne sont pas bien passés, sa première réaction sera de consommer de l'herbe pour «se purger», comme on le dit couramment.

Fondamentalement, la pelouse va libérer l'animal de l'inconfort qu'il ressent, que ce soit l'estomac ou l'intestin. Pour cette raison, il est fréquent de le voir plus tard vomir ou déféquer avec la diarrhée, bien que ce ne soit pas toujours le cas. À d'autres moments, nous n'identifions pas différents selles ou un «mélange» de plantes mélangées avec de la salive et d'autres substances quelque peu dégoûtantes.

2 . Pour goûter autre chose

S'il est vrai que les chiens n'ont généralement pas beaucoup de problèmes avec ce qu'ils mangent et peuvent «manger» le même plat toute leur vie sans se laisser, la vérité est que parfois ils veulent tester d'autres saveurs.

Les chiens mangent des légumes (et des fruits) car ils les considèrent comme de bons aliments et aiment leur goût. Par conséquent, manger de l'herbe ne leur vient pas à l'esprit, ils veulent tout simplement manger ce qu'ils aiment le plus.

Par exemple, ils peuvent consommer des pousses tendres, des herbes plus hautes, des herbes plus foncées, etc. Chaque chien a ses goûts particuliers!

3 . Pour soulager leur faim

Parfois, on ne lui donne que de la nourriture le matin ou le soir... et le reste du temps, l'animal a faim. Si vous n'avez que de l'herbe sous la main, profitez-en! L'herbe est riche en fibres et fournit donc un effet rassasiant plus qu'intéressant.

Cela ne signifie pas que le chien fait un régime ou quelque chose de similaire mais il se

remplira l'estomac avec cette nourriture jusqu'à l'heure du dîner.

4 . Pour compléter son régime

En relation avec ce qui précède, il peut également arriver que les chiens mangent de l'herbe pour compléter leur alimentation et prendre ce dont ils ont besoin. Nous pouvons leur offrir le meilleur aliment au monde, mais s'ils considèrent qu'ils ont besoin d'un nutriment particulier, ils le rechercheront dans la nature.

L'herbe contient des vitamines et des minéraux que la nourriture de tous les jours ne fournit peut-être pas. Consultez un vétérinaire pour qu'il vous propose un aliment plus adapté à ses besoins et à sa race (un caniche est différent d'un mastiff napolitain) ou un complément à une nourriture «humaine», selon l'avis du professionnel.

Ce n'est donc pas une mauvaise chose pour le chien de manger de l'herbe quand il se promène ou lorsqu'il est dans le jardin de votre maison, quelle que soit la raison qui le pousse à en manger. N'oubliez pas que l'instinct animal est cohérent et que votre animal sait ce qu'il fait. Ne lui interdisez pas de manger de l'herbe, sauf si c'est une plante toxique ou traitée avec des pesticides.

MERCI A PlanèteAnimal pour cet article.



La Révolte des Lévrieriers